

Le défi énergétique au cœur d'un échange



Les organisateurs de la FE 53 et les intervenants de la soirée consacrée au défi énergétique, jeudi.

Ouest-France

Créée en 2011, la FE 53 (Fédération pour l'environnement) est une fédération qui englobe 25 associations regroupant 1 500 adhérents. « **Notre objectif est la défense de l'intérêt général, en abordant des sujets transversaux en lien avec l'environnement** », résume Jean-Marc Lalloz, président de l'association.

Au sein de différents groupes de travail, cette fédération mayennaise met les savoirs de chaque association au service de la réflexion collective.

Dans le cadre de ses activités, l'association organise régulièrement des temps d'échanges avec le public. « **Nous proposerons notamment, au printemps 2024, un cycle de conférences qui se déroulera en mars et en avril** », indique Alain Roussard, administrateur à la FE 53.

Jeudi, une conférence, intitulée « le défi énergétique » a été animée par Michel Lemosquet de l'association Coedra-Mén, et Julien Glangetas de Synergies 53, deux experts qui ont abordé les questions de productions électriques et de sobriété énergétique. Une cinquantaine de personnes y ont pris part.

Loin de prôner des solutions miracles, les deux hommes ont fait un état des lieux mondiaux, avant de faire un focus sur la Mayenne.